

Sitzungsbericht vom 17. Juli 2023

Anwesend : Gergen Marc, bourgmestre ; Muller Fernand, Rehlinger Marc, échevins; Bönigk Mareike, Hilger François, Loes Michel, Schaus Tom, Zigrand René, conseillers.

Falls nicht anders angegeben, sind sämtliche Beschlüsse einstimmig angenommen.

1. Punktuelle Änderungen des PAG und des PAP QE.

Verschiedene punktuelle Änderungen am allgemeinen Bebauungsplan wurden nach positivem Bescheid seitens des Innenministeriums einstimmig angenommen.

Nach Artikel 20 des Gemeindegesetzes nahm Rat Zigrand nicht an der Abstimmung teil betreffend die punktuelle Änderung "um Alebiërg" in Pratz.

Bei 7 Ja Stimmen und 1 Enthaltung wurde der punktuellen Änderung in der "Biebergriecht" in Bettborn zugestimmt.

2. Genehmigung eines Tauschaktes.

Ein Tauschakt mit einer Familie in Pratz wurde unterzeichnet; hier geht es darum Teile des Bürgersteigs in den Bereich öffentlichen Nutzens zu überführen.

3. Abänderung des kommunalen Verkehrsreglementes.

- 2 neue Stellplätze für Behinderten Parkplätze werden ins Reglement eingeschrieben.
- Bei Gegenstimme von Rat Zigrand werden an 2 Stellen in der rue de la grotte in Pratz Parkplätze auf den Seitenstreifen eingerichtet. Mehrheitlich wurde eine ähnliche Absicht am Anfang der rue de la grotte ab der Verzweigung mit der Hauptstraße verworfen mit dem Hinweis, dass genügend öffentliche Parkmöglichkeiten im neuen Lotissement "Wollefshéck" bestehen.

4. Kostenvoranschlag für die Wand-Verkleidung in der Maison Relais.

Bei Gegenstimme von Rat Schaus wurde ein Kostenvoranschlag in Höhe von 49.880 € betreffend Anbringung einer Trespa-Wandverkleidungen in der Maison relais angenommen.

5. Grundsatzentscheidung über die Aufnahme einer Anleihe.

Um den Haushalt im Gleichgewicht zu halten, stimmte der Gemeinderat dem Aufnehmen einer Anleihe in Höhe von 2.500.000 € zu; dies zu einem festen Zinssatz, welchen es gilt mit den Finanzinstituten auszuhandeln für die Dauer von 20 Jahren.

6. Verschiedenes in letzter Minute.

- Der Bürgermeister informierte die Räte über den geplanten Ablauf des Umzugs des Modulgebäudes, welches die Früherziehung beherbergt.
- Rätin Bönigk monierte, dass das Protokoll der letzten Gemeinderatssitzung verspätet versendet wurde, so dass einigen Anmerkungen ihrer Seite nicht mehr Rechnung getragen wurde.
- Was das Monitoring des Sicona Projektes "Natur genéissen" in der Maison Relais angehe, so müsse man, Rätin Bönigk zu Folge, vermehrt auf Produkte aus biologischem Anbau setzen, um eine noch bessere Bewertung zu erreichen.
- Schließlich oblag es Bürgermeister Marc Gergen dem scheidenden Rat Michel Loes für dessen gewissenhaften Einsatz im Gemeinderat zu danken.